

Renvoyées à la Commission de la Voirie.

3. De Dame Rouer Roy, remerciant le Conseil de la sympathie qui lui a été témoignée à l'occasion de la mort de son mari.

Déposée aux archives.

4. De MM. Geo. N. Johnson & Cie, demandant la permission d'ouvrir un clos de bois au No 431 rue Ste-Catherine, et de M. S. Galt pour l'installation d'une machine à vapeur au No. 93 rue St-Urbain.

Renvoyée à la Commission des Incendies et de l'Eclairage.

5. Du Conseil National Central des Métiers et du Travail, demandant la permission de siéger dans la salle du Conseil, lors de leur prochain congrès, les 12, 13, 14 et 15 septembre prochain.

Sur proposition de M. l'échevin VALLIERES, appuyé par M. l'échevin SADLER,

Il est

Résolu: Que ladite requête soit accordée.

6. Du Conseil National Central des Métiers et du Travail, demandant qu'un congé soit accordé aux employés des départements de l'Aqueduc, des Parcs, de la Voirie, etc., de la Corporation, à l'occasion de la Fête du Travail.

Sur proposition de M. l'échevin VALLIERES, appuyé par M. l'échevin SADLER,

Il est

Résolu: Qu'un congé soit accordé le jour de la Fête du Travail aux employés des départements dont on pourra se dispenser ce jour-là.

7. De M. L.-J. Ethier, C.R., avocat de la Ville, demandant que deux évaluateurs soient nommés pour l'expropriation de la rue MacKay.

Sur proposition de M. l'échevin VALLIERES, appuyé par M. l'échevin SADLER,

Il est

Résolu: Que MM. Langevin et Ferns soient nommés commissaires pour cette expropriation.

RAPPORTS

8. De la Commission des Finances, à l'effet d'autoriser Son Honneur le Maire et le greffier de la Ville à signer des contrats pour la vente des résidus de terrains de la rue St-Laurent.

9. De la Commission des Finances, à l'effet de solder des jugements, etc., s'élevant à \$1,290.43.

10. De la Commission des Finances, à l'effet de payer \$142.40 aux Royal Canadian Rifles pour services rendus pendant la grève des débardeurs.

Sur proposition de M. l'échevin VALLIERES, appuyé par M. l'échevin SADLER,

Il est

Résolu: Que lesdits rapports sont reçus et adoptés.

11. De la Commission des Finances, approuvant le rapport de la Commission de la Voirie demandant un crédit de \$31,859.00 pour la construction de trottoirs permanents.

12. De la Commission des Finances, approuvant le rapport de la Commission de la Voirie et du Bureau de Santé demandant un crédit de \$176 pour la construction d'un égout rue Comte.

13. De la Commission des Finances approuvant, jusqu'à concurrence de \$500.00 seulement, le rapport de la Commission de la Voirie demandant un crédit de \$1,000 pour puisards.

14. De la Commission des Finances approuvant, jusqu'à concurrence de \$500.00 seulement, le rapport de la Commission de la Voirie demandant un crédit de \$1,000.00 pour la construction de trottoirs en bois.

Sur proposition de M. l'échevin VALLIERES, appuyé par M. l'échevin LARIVIERE,

Il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

15. De la Commission des Finances approuvant le rapport de la Commission des Incendies et de l'Eclairage demandant un crédit de \$1,000.00 pour payer à ses héritiers légaux l'assurance de feu M. Beaulieu, pourvoyeur de la Ville.

Sur proposition de l'échevin VALLIERES, appuyé par M. l'échevin ROBERTSON,

Referred to the Road Committee.

3. From Dame Rouer Roy, thanking Council for sympathy extended on the occasion of the demise of her late husband.

Filed of record.

4. From Geo. N. Johnson & Co., to open a wood yard at No. 431 St. Catherine street; and from S. Galt, to erect a steam engine at No.93 St. Urbain street.

Referred to the Fire and Light Committee.

5. From National Central Trades & Labor Council, asking permission to hold sittings at coming labor congress in the Council Chamber, on 12, 13, 14 and 15 September next.

On motion of Ald. VALLIERES, seconded by Ald. SADLER,

It was

Resolved: That said request be granted.

6. From Central Trades & Labor Council, asking that a holiday be granted to the employers of the Water, Parks, Road, etc., departments, on the occasion of Labor Day.

On motion of Ald. VALLIERES, seconded by Ald. SADLER,

It was

Resolved: That a holiday be granted on Labor Day to such employees of said departments as can be dispensed with.

7. From L. J. Ethier, K.C., City Attorney, asking that two assessors be appointed in connection with the expropriation of MacKay street.

On motion of Ald. VALLIERES, seconded by Ald. SADLER,

It was

Resolved: That Messrs. Langevin and Ferns be appointed commissioners in this connection.

REPORTS.

8. From Finance Committee, to authorize the Mayor and the City Clerk to sign deeds of purchasers of residues on St. Lawrence street.

9. From Finance Committee, to pay judgments, etc., amounting to \$1,290.43.

10. From Finance Committee, to pay \$142.40 to Royal Canadian Rifle for services during longshoremen's strike.

On motion of Ald. VALLIERES, seconded by Ald. SADLER,

It was

Resolved: That said reports be received and adopted.

11. From Finance Committee, concurring in the report of the Road Committee for an appropriation of \$31,859, to construct permanent sidewalks.

12. From Finance Committee, concurring in the report of the Road Committee and Board of Health, for an appropriation of \$176 for the construction of a sewer in Comte street.

13. From Finance Committee, concurring but to the amount of \$500 only, in the report of the Road Committee for an appropriation of \$1,000 for gullies.

14. From Finance Committee, concurring but to the amount of \$500 only, in the report of the Road Committee, for an appropriation of \$1,000 to construct wooden sidewalks.

On motion of Ald. VALLIERES, seconded by Ald. LARIVIERE,

It was

Resolved: That said reports be received and adopted.

15. From Finance Committee, concurring in the report of the Fire and Light Committee, for an appropriation of \$1,000 to pay insurance to legal heirs of late supply officer Beaulieu.

On motion of Ald. VALLIERES, seconded by Ald. ROBERTSON,